



## Akt-Bilder von Larissa-Katharina Frei

**BADEN** In der für die Kunst seit längerer Zeit erweiterten Räumlichkeiten der Regionalwerke Baden zeigt Larissa-Katharina Frei aus Dättwil grossformatige Bilder zum Thema «menschliche Figur». Die Künstlerin beschäftigt sich immer wieder mit dem «Akt» in der Zeichnung nach Modell, und seit letztem Jahr setzt sie diese in grossformatige Bilder in Acryl auf Leinwand um. Die Freude an den Formen und Proportionen bringt sie dazu, mit Farbe zu gestalten und Ausschnitte des Körpers in Szene zu setzen. – Öffnungszeiten Mo, Di, Do, Fr 9–18.30 Uhr, Mi 9–20 Uhr, Sa 9–12 Uhr. Die Ausstellung dauert bis 16. Dezember.

**Galerie im E-Punkt, Regionalwerke AG.  
Treppenhaus.**

**Vernissage heute Freitag, 7. Oktober, 18 Uhr.**